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MarianaGómez delCampo líder del
PAN en la Ciu
dad de México
acusó ayer al go
bierno de Mar

celo Ebrard de manejar un doble
discurso en el tema del agua ar
gumentando que este año destina
rá más recursos a otras obras y de
jando en segundoplano las acciones
para preservar este vital líquido

Acompañada por vecinos de la
colonia La Mexicana por la zona
de Santa Fe calificó de alarmante

el hecho de que la planta tratadora
de agua que se ubica en ese lugar y
que depende del gobierno local no
haya tratado un sólo litro de agua
desde que se construyó en 2000

Dijo que esa planta le cuesta al
erario unmillón 283 mü400pesos al
año y sólo tiene dos empleados

Podríamos decir que esos em
pleados son los aviadores mejor pa
gados en laCiudad de México cri
ticó la panista

En un recorrido por el Río Bece
rra en la delegación Alvaro Obre
gón lapresidentadel PAN local co
mentó que la Secretaría del Medio
Ambiente SMA delDistrito Fede
ral y el Sistema de Aguas de la Ciu
dadde México SACM trabajan de
manera descoordinada e incluso se
contradicen yaque através de una
solicitud de información hecha a la
SMA se comunicaque al Sistemade
Aguas le fue autorizado un presu
puesto de 100 a 120 millones de pe
sos para realizar trabajos de limpie
za y desazolve de caudales

Sin embargo apuntó en la res

puesta a la solicitud hecha al SA
CM se informa que tal órgano des
concentrado no cuentaactualmente
con proyecto alguno para el rescate
de barrancas y caudales

Asípropuso que MedioAmbien

teyel SACM realicenunplande res
cate de todas las barrancas enelDF
y reubiquen a las familias

Sin afectaciones en BJ
El tercer corte en el suministro

de agua no impactó fuertemente en
U delegaciónBenito Juárez pues la
mayoría de la población tomó pre
cauciones dijo el titular de la dele
gación Germán de la Garza

El funcionario comentó que sólo
utilizaron 180 pipas para abastecer
de líquido a la población así como
hospitales y comercios Sin embar
go comentó que 40 carros tanque
fuerondevueltospor lagente yaque
sus cisternas estaban llenas y no rae
necesario utilizarlas

Ayer al reestablecerse al ciento
por ciento el suministro se presen
taroncinco fugas en diferentes pun
tos de la Benito Juárez a la cuales
dyo De la Garza se les dio atención
de forma inmediata y explicó que
surgieron por la fuerte presión

A diferenciade los dos cortes an
teriores esta vez la mayoría de la
población de la delegación panis
ta no se vio afectada puesto que el
agua no dejó de fluir como tenían
previsto las autoridades delgobier
no central
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